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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;
Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis, requeiro à
Mesa que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do Executivo
Municipal, com cópias ao (SINFRA) Secretaria Municipal de Infraestrutura e a
Secretaria de Saúde e obras públicas, mostrando aos mesmos a necessidade em
efetuarem a Construção do Posto de Saúde junto com um Consultório
Odontológico no Assentamento Vale Verde para atender os assentados da região:
Furnas, Bela Vista, São Benedito, Nova Poxoreo e Alminhas. Do Município de
Primavera do Leste-Mato Grosso.  
JUSTIFICATIVA: 

A presente proposição visa à melhoria na qualidade de vida dos moradores do Vale
Verde e região em questão, haja vista a falta de estrutura básica aos que lá residem.

 A saúde pública do município de Primavera do Leste é vista por outras cidades do
Estado como modelo, porém com o acelerado crescimento da municipalidade a estrutura
que esta dispõe acaba não abrangendo a demanda existente, de forma a ter de procurar
outros mecanismos que sanem essa problemática. 
Saúde tem que ser tratada com prioridade pelos gestores públicos e pelas classes
políticas, no município existe uma demanda ociosa que se localiza na região dos
assentados: Vale Verde, Furnas, Buritis, Bela Vista, São Benedito, Nova Poxoreo e
Alminhas, já que esses ficam totalmente desassistidos pelas unidades existentes, tendo
de tomar alguma medida para esses munícipes não sejam prejudicados em caso de
enfermidades. Há muito tempo a comunidade espera por estas melhorias também, pois
por ser um Assentamento retirado da área central. 
Dessa maneira, indicamos ao Executivo Municipal que acrescente ao rol das obras
prioritárias da municipalidade a construção imediata de um Posto de Saúde com
Consultório Odontológico com a finalidade de atender todos os Assentados acima
citado. 



Portanto, Dessa forma gostaríamos que o Senhor Prefeito, e as Autoridades
correlacionadas se possível atendesse a nossa sugestão.

                                                                         Sala das sessões, 27 de fevereiro de 2018. 

                                            JOSAFÁ MARTINS BARBOZA
 VEREADOR                                                                                                                     

          (PP)


